

15.09.2021

- [U14-Jugendmannschaft](#)

U14-Jugendmannschaft verfehlt NRW-Endrunde denkbar knapp!

Bericht von Kevin Verfürth:

Am Samstagmorgen ging es für unsere U14-Jugendvierermannschaft schon um 8:30 Uhr auf nach Dortmund zur Vorrunde der NRW-Meisterschaft. Gespielt wurden 7 Runden Schnellschach. Alle waren hochmotiviert, denn klar war das sich die sechs bestplatzierten Mannschaften für die Endrunde auf dem Wolfsberg qualifizieren. Unsere Mannschaft, bestehend aus Emil, Paul, Armen und Linus war an fünf gesetzt und hat sich sehr gute Chancen ausgerechnet.

In der ersten Runde ging es gegen den Schachklub aus Münster. Wir konnten souverän mit 3-1 gewinnen. Danach war der Bielefelder SK unser Gegner. Bielefeld hat eine sehr gute Mannschaft. Emil konnte seine Partie an Brett eins trotz Minusfigur remis halten. Schließlich mussten wir uns jedoch mit 1,5-2,5 geschlagen geben. In der dritten Runde konnten wir gegen Würselen erneut mit 3-1 gewinnen, ehe in Runde 4 der Düsseldorfer SV der Gegner war. Düsseldorf ist bekannt für eine sehr engagierte Jugendarbeit und hat dementsprechend auch eine starke Mannschaft aufgeboten. Unsere Mannschaft machte ein sehr gutes Spiel und gewann verdientermaßen mit 2,5-1,5 und konnte zwei wichtige Mannschaftspunkte gegen einen Mitkonkurrenten sammeln. Alles sah zu diesem Zeitpunkt nach einem Weiterkommen aus.

In der Folgerunde war Plettenberg der Gegner. Schnell lagen wir 0-2 zurück. So mancher hatte die Runde schon abgehakt. Doch wir konnten die beiden noch laufenden Partien gewinnen und ein Unentschieden retten. Zu diesem Zeitpunkt war davon auszugehen, ein Sieg und eine Niederlage in den beiden Schlussrunden würde vermutlich ausreichen um die Qualifikation zu schaffen. In der vorletzten Begegnung des Tages ging es am Spitzenbrett gegen die SG Porz. Porz hatte bereits zwei Punkte Vorsprung auf den Rest und war somit keinesfalls zu unterschätzen. Schließlich zeigte sich das Porz etwas zu stark war und uns 3-1 besiegte.

In der Blitztabelle standen wir auf Platz 6 vor der Schlussrunde. Bei genauerer Betrachtung stellten wir fest, dass ein Unentschieden in Runde 7 ausreichen könnte. Aber um sicher zu gehen, müsste ein Sieg her. Gegen die SchachAkademiePaderborn gab es leider eine knappe 1,5-2,5 Niederlage.

In der Abschlusstabelle fanden wir uns dann mit 7-7 Mannschaftspunkten auf dem siebten Tabellenplatz wieder. Die Spieler waren etwas enttäuscht, da die ersten sechs sich qualifizierten und man wie schon im Vorjahr als siebter ausschied. Dennoch muss man der Mannschaft ein großes Kompliment machen. Alle haben leidenschaftlich gekämpft und ein siebter Platz auf NRW-Ebene kann sich allemal sehen lassen.

Nach dem Turnier waren wir noch bei McDonalds essen. Im Anschluss traten wir die Heimreise an. Um ca. 20:30 Uhr konnten die letzten Spieler am Kolpinghaus abgesetzt werden.

Mehr Infos:

- [Schachjugend NRW](#)

- [Jugend](#)